



## **Recibe Yolanda Urquijo el Premio Estatal al Mérito Social 2019 “Agustina Ramírez”**

Por su destacado desempeño y su permanente compromiso social con las mejores causas, la maestra Yolanda Urquijo Beltrán fue galardonada con el Premio Estatal al Mérito Social “Agustina Ramírez” 2019, en el marco de la conmemoración del 140 Aniversario Luctuoso de la heroína de Mocorito y del 188 aniversario del general Vicente Guerrero.

Luego del izamiento de la bandera nacional a media asta en la Plaza Cívica de Palacio de Gobierno, las autoridades civiles y militares se trasladaron hasta el monumento erigido en memoria de la heroína de Mocorito, quien supo luchar aún con sus carencias para tener una nación más justa, entregando lo más preciado que tenía: sus hijos.

A nombre de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, la titular del Sistema Estatal de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA), Margarita Urías Burgos, hizo entrega de este reconocimiento en compañía del secretario de Educación Pública y Cultura, Juan Alfonso Mejía López.

La funcionaria estatal patentizó el compromiso ineludible del gobernador Quirino Ordaz Coppel, de seguir construyendo políticas públicas que cierren la brecha de desigualdad y de discriminación que aún persisten hacia la mujer.

Señaló que la instrucción precisa del titular del Poder Ejecutivo en Sinaloa a cada uno de los servidores públicos, es fortalecer las acciones y programas específicos para prevenir, erradicar y sancionar la violencia que sufren mujeres y niñas. “Siete de cada 10 mujeres a partir de los 14 años han tenido un incidente de violencia en este país”, lamentó.

Por su parte, el secretario de Educación Pública y Cultura, Juan Alfonso Mejía López, enfatizó que la mejor enseñanza que se puede brindar es a través del ejemplo, por lo que el Jurado Calificador determinó por unanimidad hacer entrega de este galardón a la maestra Yolanda por su destacada trayectoria, sin dejar de reconocer los grandes méritos del resto de las aspirantes.

Luego de recibir un estímulo económico y la medalla de oro, que en cuyo anverso resalta la efigie de Agustina Ramírez y en su reverso el Escudo de Sinaloa, la galardonada con el Premio Estatal al Mérito Social 2019, Yolanda Urquijo Beltrán, manifestó su beneplácito por esta distinción.

Durante su mensaje, la galardonada señaló que este reconocimiento la motiva y compromete a seguir trabajando por las causas más nobles de Sinaloa.

La profesora Yolanda Urquijo Beltrán, exdirectora y fundadora de la Secundaria Agustina Monterde (SAM), de Mazatlán, fue seleccionada para recibir el Premio Estatal al Mérito Social 2019 "Agustina Ramírez" por su amplia labor social en pro de la comunidad, desarrollada desde ese plantel.

Yolanda Urquijo nació en abril de 1950 en Mazatlán, Sinaloa; se recibió como profesora de Educación Primaria en la Escuela Normal de Mazatlán, fue directora del Instituto Anglo Moderno, de ese municipio y del Colegio Independencia; además fue fundadora y directora de la secundaria Agustina Monterde en 1987, desde el cual se esforzó por ser recíprocos con el Orfanatorio Mazatlán, brindando educación a grupos de niñas.

Durante su medio siglo como docente, desarrolló una amplia labor a favor de la comunidad, a través de numerosas campañas con diversas instituciones y organizaciones civiles.

A este acto asistieron también, la titular de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, Graciela Domínguez Nava; la coordinadora de la Unidad de Transparencia del Supremo Tribunal de Justicia, Margarita Campuzano Vega; la directora del Ismujeres, Aracely Tirado Gálvez; la secretaria Ejecutiva del SIPINNA, Guadalupe Corona Burgueño; el secretario general de la Sección 27 del SNTE, Edén Inzunza Bernal, entre otras personalidades.

---

Por Comunicación Social | 14 de Febrero del 2019 | Categorías: Noticias | Etiquetas: Yolanda Urquijo Beltrán, Premio Estatal al Mérito Social 2019 "Agustina Ramírez"

---